
Moissy, le 14 mai 2018 

 

Déclaration préalable à la RDSL de MOISSY 
CRAMAYEL PFC du 2 Mai 2018	

Monsieur le Directeur, 

Vous nous avez conviés à participer à cette réunion plénière  en nous spécifiant que 
vous comptiez récidiver chaque trimestre. 

Si des plénières se sont tenues jusqu’alors sur la PFC, elles étaient ponctuelles, en 
lien avec des évènements spécifiques.  

Nous comprenons qu’en prévision des grands projets de casse des conditions de 
travail et de la liquidation de l’emploi au profit d’un accroissement de la sous-
traitance dans le cadre du « Schéma directeur industriel colis », vous ayez besoin du 
soutien des organisations syndicales non représentatives sur le site, voire absentes 
du site, mais qui toutes, ont collaboré, ensemble ou séparément, qui par 
l’accompagnement de l’introduction de la sous-traitance à la Dot Colis et à son 
développement, qui par la signature d’accords OTT défavorables au personnel sans 
aucune consultation de ce dernier, toutes par leur silence complice dans l’affaire 
Seydou BAGAGA en 2012, ce Camarade sous-traitant mort noyé dans la seine en 
tentant de récupérer un colis, affaire pour laquelle La Poste est aujourd’hui mise en 
examen.  

Seul, notre Syndicat s’est porté partie civile et a contribué à éclairer l’enquête par 
l’apport de témoignages et d’éléments probants, tandis que d’autres se contentaient, 
lors du CHS.CT dédié à ce drame affreux, de réclamer une procédure de remise des 
colis sur les péniches. 

Pour ces raisons entre autres, notre section a toujours refusé de participer aux 
plénières avec ceux qui cogèrent la casse sociale au colis. 

Cependant, au vu de l’importance de l’enjeu, nous avons fait le choix de déroger non 
pas pour nous immiscer dans la cogestion déjà en place pour une politique hostile 
aux travailleuses et aux travailleurs, mais pour témoigner des positions de chaque 
organisation syndicale, les faire connaître au personnel de la PFC, et empêcher tant 
que faire se peut, que se commettent plus d’exactions envers les personnels. 

Cette déclaration préalable a été lue aux participants à la Réunion de Dialogue 
Social Locale du 2 mai 2018, et a fait son petit effet ! Les bureaucrates de FO, 
de la CFDT et de la CGT sont montés au créneau pour dénoncer les vérités 
premières affirmées dans cette déclaration, avec des arguments douteux. La 
vérité dépassant de loin la fiction, il est vrai que la CFDT signe chaque année 
un accord pour introduire toujours un peu plus de sous-traitance sur les sites 
de La Poste, et que les autres OS précitées signent aussi des accords 
majoritairement défavorables aux salariés (Bonneuil = 2 tentatives de suicide à 
ce jour, et un cycle et des conditions de travail déplorables…), et que les 
permanents qui signent ces accords se voient récompensés dans les mois qui 



viennent par des promotions… Et, ces permanents voient d'un très mauvais 
œil le fait que SUD dénonce leurs magouilles honteuses sur la place publique !  

Un de nos camarades présent à cette RDSL a interpellé les permanents 
incriminés, en leur demandant quels étaient leur grade !? Force est de 
constater que ces gugusses ont presque tous un grade de Chef d'équipe ! 

!!!!!! 

Mais chut… Faut pas le dire ! D'après eux, ce n'est pas correct de dire des 
choses pareilles, dirait un pseudo permanent déguisé en rasta, qui ne fait 
partie des effectifs de la Poste que depuis seulement une dizaine d'années, et a 
déjà bénéficié de "promotion syndicale" plusieurs fois !  

Par contre, nous pouvons vous assurer qu'AUCUN permanent de SUD n'a eu 
de promotion ces dernières années. Les SUDistes sont les seuls à avoir une 
attitude honnête, parmi tous ces syndicats de collabos ! C'est pour ça que 
nous pouvons nous permettre d'informer les gens sur le comportement des 
autres OS en étant crédibles : car nous ne faisons pas de compromis douteux. 

Cette situation s'apparente pour nous à de la CORRUPTION SYNDICALE !!!! 

 

 

	

	

Une CDSP a eu lieu également le 20 avril 2018, à laquelle ont participé les 
permanents de tous les syndicats. Fort heureusement, en ce qui concerne 
SUD, nous avions pris soin d'envoyer un camarade travaillant en PFC, et 
comme nous avons bien fait ! : Les bureaucrates syndicaux des autres OS ne 
travaillant plus depuis des années ne savent plus ce qu'est un quai de 
transbordement, ni ce qu'est un tracteur de cour, etc. Certains d'entre eux sont 
permanents depuis plus de 15 ans, voire depuis plus de 20 ans, et sont 
devenus de bons bureaucrates qui vivent dans les "hautes sphères" de la 
Poste, et sont complètement déconnectés de ce qui se passe en bas, plus 
occupés à défendre les postes de cadres qu'à s'occuper des conditions de 
travail des collègues … 

Et c'est ces types-là que les syndicats envoient pour défendre l'avenir des 
collègues, dans des réunions où les mots d'ordre sous-jacents sont :   

LA CASSE DES CONDITIONS DE TRAVAIL DES POSTIERS ! 

LA CASSE DES HORAIRES DE TRAVAIL DES COLLEGUES !! 

L'EMBAUCHE DE SOUS TRAITANTS A LA PLACE D'EMPLOIS DE POSTIERS !!!	


